

Pocos agricultores en la planificación hidrológica

V. LL.
VALENCIa.

Lunes, 20 abril 2020, 01:09



El Ministerio para la Transición Ecológica, del que dependen ahora las confederaciones hidrográficas, ha iniciado una serie de reuniones de información y debate sobre la planificación hidrológica, en las que es muy minoritaria la participación de agricultores y entidades relacionadas con el riego y la actividad agraria en general, a pesar de la importancia del agua para asegurar cultivos y producciones.

Según información del propio ministerio, en una de las recientes sesiones, por vía telemática, han participado personas de todas las provincias españolas, incluyendo Ceuta y Melilla, como también ciudadanos de Portugal, Francia, Bélgica, Reino Unido, Suecia, México, Perú y Corea del Sur. En total, 2.204 participantes, de los que 382 eran de la Administración central, 255 de confederaciones hidrográficas, 242 de comunidades autónomas, 192 de diputaciones y ayuntamientos, 178 de empresas de abastecimiento urbano de agua, 63 de firmas energéticas, 383 de empresas de ingeniería y construcción, 122 de ONG ecológicas y conservacionistas, 178 de universidades y centros de investigación y tan sólo 207 de organizaciones y usuarios de regadíos.

El ministerio anima «a todas las partes a que se involucren en este proceso participativo», pero es obvio quiénes muestran puntual interés, o disponen de tiempo para ello; los agricultores no, desde luego. Luego llegarán las quejas, cuando se vean perjudicados y ya sea tarde. Lo habitual.